



Plutôt chaleureux, moyennement animé et démodé, sécuritaire, mais encombré d'une circulation dense, tel apparaît le centre-ville de Shediac selon les résultats d'un sondage réalisé auprès des gens d'affaires, des travailleurs, des résidents et des consommateurs par la Fondation Rues Principales. - Archives

Les citoyens de Shediac veulent revitaliser leur centre-ville

SHEDIAC - Les citoyens de la capitale du bonnard étaient invités à prendre connaissance des lignes directrices du plan d'action envisagé pour revitaliser le centre-ville. Objectif: faire de Shediac une ville animée à l'année dans un environnement paysager.



Damien Dauphin
damien.dauphin@fondationruesville.com

Le traditionnel marché aux puces reviendra début juillet, et sera suivi de près par le célèbre festival du bonnard. Pourtant, la ville de Shediac ne s'anime pas que durant la saison estivale. Alors qu'un nouvel hôtel est en cours de construction, elle a vocation à accueillir des visiteurs tout au long de l'année. Reste à s'en donner les moyens.

Plutôt chaleureux, moyennement animé et démodé, sécuritaire, mais encombré d'une circulation dense, tel apparaît le centre-ville de Shediac selon les résultats d'un sondage réalisé auprès des gens d'affaires, des travailleurs, des résidents et des consommateurs par la Fondation Rues

Organisme à but non lucratif, elle développe des centres de services avec les municipalités qui désirent mettre en place des démarches de développement durable et de revitalisation. Dans ce but, elle fonde son travail sur la valorisation des atouts culturels, naturels et socio-économiques qui font l'identité unique de la municipalité cliente.

Architecte de métier, Benoît Bouchet est directeur général de la Fondation Rues Principales. Il a effectué une présentation mercredi soir devant une cinquantaine de personnes, et animé une discussion participative.

«Nous opérons toujours en partenariat avec les acteurs du milieu, donc les citoyens. Ce que j'ai présenté fait part des préoccupations des gens de Shediac, de leurs attentes par rapport à l'amélioration de leur centre-ville. Évidemment, nous y avons ajouté notre touche professionnelle, car nous détenons une expertise dans ce domaine.»

Au rayon des propositions, la mise en valeur du tissu urbain et de ses infrastructures est liée à un embellissement global qui passe par une architecture paysagère. Résidant dans la communauté, Stella Boudreau est séduite.

«C'est un plan de travail très encourageant et intéressant. Je pense que des choses

premier lieu, il y aurait besoin de commencer l'embellissement des bâtiments, et de créer les espaces verts», estime-t-elle.

La planification s'inscrit naturellement dans la durée, certaines actions pouvant ne pas être réalisées avant une dizaine d'années. M. Bouchet croit qu'il est temps d'aller de l'avant avec des projets à court et moyen termes.

«À un moment donné, si on veut conserver l'intérêt des gens il faut réaliser des choses, et je pense qu'à Shediac on en est là. Je crois sincèrement qu'il devrait y avoir à court terme, à l'été et à l'automne, des projets à mettre en place.»

Ancien directeur de l'urbanisme de la ville, Armand Robichaud a donné son soutien. «L'ensemble se tient. C'est un beau plan, dans la continuité des travaux qui ont été faits depuis plusieurs années. Ça va apporter beaucoup à la municipalité», croit-il.

En résumé, c'est toute la communauté qui est partie prenante et tout le monde est invité à mettre la main à la pâte.

Chacun peut participer. Ce qu'on veut faire comprendre aux gens, c'est que certains petits projets ont beaucoup plus d'effet dans une rue qu'un projet isolé pourrait en avoir, peu importe son ampleur», a conclu